

Hola a todos, soy Stephen Whiteside de theuptrend.com con esto.

edición del fin de semana de la televisión de sincronización del mercado de valores..

Bueno, el mercado tuvo una semana bastante buena..

Digirió el anuncio de la Fed y siguió subiendo..

Ciertamente no está sincronizado con el.

gráficos de estacionalidad y los usamos como guía..

No los usa para intercambiar operaciones en el mercado..

Solo está usando un gráfico de estacionalidad en este momento..

El gráfico de estacionalidad nos dice que debemos.

estar haciendo mínimos estacionales y ciertamente ese no es el caso en este momento..

Ahora tuvimos un día de reversión bajista el.

el viernes para muchas áreas del mercado, pero no fue una venta masiva..

Así que vimos una toma de ganancias que podría ser el catalizador de más.

vendiendo esta semana, pero no tenemos ninguna evidencia de eso en este momento..

Sigue siendo el sector tecnológico el que lidera el mercado al alza y las acciones tecnológicas han vuelto.

subiendo a máximos que no hemos visto desde finales de 2021..

Así que estamos en una gran resistencia en este momento..

y será interesante ver cómo el mercado se ocupa de eso en el futuro..

Las acciones de chips siguen liderando el camino hacia arriba casi un tres y medio por ciento..

Las acciones de AI subieron casi un cuatro y medio por ciento en la semana..

Ahora mirando el VIX del índice de miedo,.

hicimos un nuevo mínimo de cierre el viernes, por lo que vamos a seguir siendo alcistas a largo plazo en.

el mercado siempre que el VIX no cierre por encima de \$19,29 el próximo viernes..

Si está operando en el mercado el lunes, permaneceríamos alcistas en el mercado mientras.

ya que el VIX no cierra por encima de \$15,14 el lunes..

Mirando el mercado canadiense, el TSX tuvo una semana interior..

Cerró más alto pero aún con una señal de venta semanal..

Vimos acciones financieras, vimos bancos.

las acciones suben pero siguen con señales de venta..

Luego vimos que el sector de la energía cerró un.

poco más del 2%, por lo que todavía estamos flotando en el agua aquí..

Y luego tuvimos una caída de 0,88% en las existencias de oro en la semana..

Así que sí, las finanzas fueron más altas, pero vimos que las acciones de materias primas cotizaron a la baja..

Luego mirando al Nasdaq, nuevo máximo para.

el Nasdaq, estamos cotizando hasta el nivel 375..

Si miras a la izquierda puedes ver el.

Nasdaq comenzó a desvanecerse justo por debajo de ese nivel a principios de 2022..

Y luego mirando el SPY, estamos arriba.

2.22% en la semana, comenzando a cotizar por encima del nivel 375..

453.13 es nuestro próximo objetivo al alza..

Negociamos por encima de ese nivel en el.

primavera de 2022, pero ahí es donde superamos..

Entonces, tendremos que ver cómo el S&P 500 maneja esto en el futuro..

Luego mirando el Dow, el Dow.

desafortunadamente todavía está atascado en la resistencia, con la que ha estado lidiando.

básicamente durante más de un año, hasta el nivel de 343.75..

Así que estamos buscando para ver si podemos sacar el máximo de finales de 2022..

Será interesante ver si eso sucede..

Los bancos regionales retrocedieron esta semana, no mucho, pero tuvimos un par de buenas.

semanas para los bancos regionales de EE. UU. y todavía estamos esperando una señal de compra semanal..

Luego, mirando las acciones de mediana capitalización, pequeña capitalización.,

todavía cotizaron más alto, pero no hay mucho entusiasmo..

Tuvimos un par de semanas realmente buenas y luego las cosas comenzaron a desvanecerse esta semana..

y eso probablemente no sea una buena señal para el mercado en el futuro..

Luego, mirando el mercado canadiense, las medianas capitalizaciones, las pequeñas capitalizaciones y las micro capitalizaciones son todas.

todavía en señales de venta semanales, por lo que no hay cambios allí..

Obviamente, hay una gran diferencia entre los mercados canadiense y estadounidense..

Muchas más acciones tecnológicas en EE. UU., una.

muchas más existencias de recursos en el mercado canadiense..

Ahora mirando esas acciones de gran capitalización,.

tienes a Apple alcanzando nuevos máximos esta semana, tienes a Meta alcanzando nuevos máximos.

más del 6 %, Microsoft subió casi un 5 %, Nvidia subió más del 10 %..

Entonces tienes a Tesla continuando moviéndose.

más alto un 6,6%, llenando esa brecha abierta y cotizando por encima del nivel 250..

Entonces 281.25 sería nuestro próximo objetivo de ganancias para Tesla..

Terminemos con las materias primas..

Vimos comercio de cobre en el canal,.

por lo que existe la posibilidad de una señal de compra para el cobre esta semana..

Sin alegría por el oro, sin alegría por la plata, ambos tenían dentro semanas..

También tuvimos una semana interna para el paladio, y luego el platino registró un nuevo mínimo para este.

movimiento, por lo que no hay cambios en las tendencias de ninguno de los metales..

Y luego, mirando el sector de la energía,.

vio al petróleo crudo hacer una reversión esta semana, cerró en el canal..

Así que buscando un cierre este próximo viernes.

en el USO por encima de 66.69 para darnos una señal de compra..

Gasolina..

Desafortunadamente, está en su segunda semana de una señal de compra y eso no es algo que.

queremos ver entrar en la temporada de conducción de verano..

Y luego, por último, tenemos gas natural.

15,59% en la semana, todavía en una señal de venta semanal..

Eso cambiaría el próximo viernes si.

cerró por encima de \$ 7.24. Bien amigos, eso es todo por la presentación de este fin de semana..

Disfruta el resto de tu fin de semana..

La próxima vez que oirás mi voz será el martes por la mañana..